

Wir sind Kirche ruft zum Gebet für Papst Franziskus auf

Pressemitteilung, München, Innsbruck, Rom, 19. Februar 2025

[> englisch](#)

Die deutsche KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* und die österreichische *Plattform Wir sind Kirche* wünschen Papst Franziskus eine baldige und gute Genesung.

Gemeinsam rufen sie zum Gebet für Papst Franziskus auf, damit dieser mit seiner unglaublichen Energie, die er in den letzten zwölf Jahren bewiesen hat, und mit seinem Charisma die römisch-katholische Weltkirche noch möglichst lange erneuern kann.

In den bisherigen zwölf Jahren seines Pontifikats hat Papst Franziskus gegen allen Widerstand vor allem im Vatikan die römisch-katholische Kirche grundlegender verändert, als es viele erwartet oder erhofft haben. Aber es bleibt noch viel zu tun.

Pressekontakt *Wir sind Kirche* Deutschland:

Sigrid Grabmeier, Tel: +49 170-86 26 290, E-Mail: grabmeier@wir-sind-kirche.de

Christian Weisner, Tel. +49 172-51 84 082, E-Mail: presse@wir-sind-kirche.de

Pressekontakt *Wir sind Kirche* Österreich:

Dr. Martha Heizer, Tel: +43 650 4168500, E-Mail: martha@heizer.at

Dr. Harald Prinz, Tel. +43 676 8776 5889, E-Mail: harald.prinz@dioezese-linz.at

Gebete für Papst Franziskus auf der Webseite der Deutschen Bischofskonferenz

[> Link](#)

Zuletzt geändert am 03.03.2025